

Info – Schmerz Befreiung

Diese Bildmeditation zeigt den Grundgedanken des Christus-Projekts. In unserem Kulturraum finden wir zahlreiche Folterdarstellungen der Kreuzigung am Karfreitag. Eine Darstellung der Auferstehung, die wir mit dem Osterfest feiern, fehlt dort. Die Verbindung von Tod und Auferstehung, von Schmerz und Befreiung, von Krankheit und Heilung wird leider nicht ausgedrückt.

Deswegen verschreibt sich das Christus-Projekt der Aufgabe, durch die Verwendung der segnenden Christus-Figur die Kraft-spendenden und freudvollen Aspekte des Christlichen Glaubens visuell zu kommunizieren. (Bitte beachten Sie den Bereich ‚Christus? Logo! Warum?)

